

MIS DATOS

ESTUDIOS: Educación Inicial en la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Maestría en Tecnología Educativa y Competencias Digitales en la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) y segunda especialidad en Gestión Pública en el Sector Educación en la Universidad Nacional de Trujillo (en curso)

TRABAJO: Institución Educativa N.º 2026 "Medallita Milagrosa". Trujillo.

Elegí la carrera de Educación Inicial movida por el deseo de acompañar a los niños en una etapa decisiva. Siempre he creído que los primeros años son fundamentales para formar personas seguras, curiosas y con valores. La educación inicial me permite contribuir con el desarrollo integral de la infancia y generar un impacto que trascienda el aula.

Mi formación estuvo marcada por experiencias que fortalecieron tanto mi vocación como mi mirada sobre la educación. Tuve la oportunidad de representar a los estudiantes de la universidad como presidenta de la Asociación de Estudiantes y representante ante el Consejo Universitario. Estos roles me permitieron comprender que la gestión institucional también es una vía poderosa para generar mejoras reales en los servicios educativos. A ello se sumaron las prácticas preprofesionales, donde aprendí a observar a los niños con intención pedagógica, a vincular la teoría con la realidad del aula y a ajustar estrategias según sus necesidades.

Un momento clave fue la pandemia. La migración abrupta hacia la educación virtual evidenció brechas tecnológicas y desafíos pedagógicos, pero también despertó mi interés por seguir adquiriendo competencias digitales y aprender nuevas formas de atender a la primera infancia en contextos adversos.

Al culminar la carrera, trabajé como docente y directiva en una institución rural de educación inicial en La Libertad. Luego, fui docente y coordinadora del área de Calidad en un Instituto Pedagógico de Cajamarca. Hoy me desempeño



SANDRA CHAMORRO / EDUCADORA

“Educar es sembrar el futuro”

Comprometida con la primera infancia, Sandra Chamorro ha construido su trayectoria entre la docencia pública, la gestión educativa y la formación continua. Tiene experiencia en contextos rurales y urbanos.

como docente nombrada en una institución pública en Trujillo. Ya concluyó una maestría en Tecnología Educativa y Competencias Digitales, y actualmente cursa una segunda especialidad en Gestión Pública en Educación.

La carrera me preparó para entender que el aprendizaje es emocional, social y cognitivo a la vez. Estoy convencida de

que el rol del educador va más allá de enseñar contenidos: implica formar personas, acompañar familias y defender los derechos de la infancia.

Esta es una carrera exigente, pero muy gratificante. Requiere compromiso y sensibilidad, y ofrece la oportunidad de transformar vidas y ser agentes de cambio”//